

# Mein Auslandsaufenthalt an der Hermannsburg School

## Die Unterbringung



Etwa zwei Drittel der Schülerschaft (ca. 100 SchülerInnen) an der Highschool (Klasse 8-12) sind InternatsschülerInnen und somit in einem Internatsgebäude untergebracht. Hierbei gibt es eine klare Trennung zwischen Mädchen, Frauen und dem Jungenheim.

(Bild links: Jungenheim)

Dabei gilt für SchülerInnen sowie für PraktikantInnen und Lehrpersonal ein striktes Zugangsverbot zu den Internatsgebäuden des anderen Geschlechts.

Als Praktikant wird man in den jeweiligen Heimen einquartiert.

(Bild rechts: Aufenthaltsraum Jungenheim)



Zwei SchülerInnen des selben Geschlecht's teilen sich ein Zimmer. Hierbei haben die SchülerInnen die Möglichkeit sich mit Flaggen, Poster, Teppich oder andere Accessoires ihr Zimmer zu personalisieren.

Als Praktikant wird einem ein Zimmer alleine zur Verfügung gestellt. Das Badezimmer wird sich mit zwei bis drei weiteren Zimmern (demnach Schülern) geteilt.

(Bild links: Zimmer im Jungenheim)



## Die Highschool



Rund um den Schulhof befindet sich das Schulgebäude der High School, indem die Klassenräume sowie Naturwissenschaftsräume lokalisiert sind. Die SchülerInnen wechseln für jede Stunde den Klassenraum, da diese einer Lehrperson bzw. einem Fach spezifisch zugeordnet ist.

Inmitten des Schulhofs thront ein überdimensionales Schachspiel.

(Bild links: Highschool und Schulhof)

Der Schulalltag beginnt um 6:50 Uhr und endet um 13:40 Uhr. Die SchülerInnen werden in unterschiedlichen Leistungsgruppen mit einer Gruppenstärke von maximal 10 Kindern unterrichtet, sodass eine intensive Lernumgebung geboten werden kann, ohne dass einzelne SchülerInnen über oder unterfordert sind. Der Unterricht erstreckt sich auf 40 minütliche Einheiten und wird an drei bis vier Tagen in der Woche angeboten. Hierbei steht die Fächer und Inhaltsauswahl im Einklang mit den Vorgaben des IEB. Die Schüler können sich ab der 8 Klasse entscheiden ob sie Zulu oder Deutsch als Fremdsprache belegen möchten, welches dann bis zum Matrik (Südafrikanisches Abitur) belegt werden muss.

(Bild rechts: Unterrichtsraum „Deutsch“)



Die Schule bietet den InternatsschülerInnen sowie den Praktikanten (für den Preis von 100 EUR.-) drei warme Mahlzeiten pro Tag an. Hierbei wird das Essen in einem Esssaal für alle Internatsschüler angeboten, wobei das Frühstück sowie das Abendbrot für alle verpflichtend war. Die Auswahl des Essens wurde anhand eines sich wiederholenden Wochenplanung gestaltet, der für ein term (circa 3 Monate) beibehalten wird.

(Bild links oben: typischer Teebreak-snack)

(Bild links unten: Esssaal)

Die Schule bietet über das Schuljahr verteilt Events an, die die unterschiedlichen Kulturen sowie Einflussbereiche der Schule widerspiegelt.

St. Cathryn's Golfplatz

Homecourse penrose Golf-Academy tournament



Senior soccer tournament  
at Hermannsburg



The top boys of this years  
penrose Golf-Academy tournament



Heritage day



Germany day



Music-competition day

